

# 米奥小だより

令和6年7月5日（金）

No.13

米奥小学校 校長 北添 忠

## ○音読集会

米奥小学校では、1学期と2学期に、各クラスが音読集会を1回ずつ行っています。これは、児童の読書の力や表現する力、発表する力を高めるために行われています。「音読」とはなっていますが、多くの児童



は、発表の日までに何度も何度も読み、家では保護者に聞いてもらったりしているので、発表当日は読むのではなく暗唱に近い状態にまで完成度を高めています。

す。また、表現力を高めるために抑揚をつけ、聞き手に伝わるよう工夫します。

3・4年生は5月30日（木）に行いました。3年生が「すいせんのらっぱ」、4年生が「こわれた千の楽器」、わかあゆ学級が「虹」を発表しました。



5・6年生は6月12日（水）に「世界で一番やかましい音」を発表しました。

1年生は6月26日（水）に「とんこととん」と「さとうとしお」を発表しました。

それぞれの学年が発表した後には、全員が感想を言います。発表した児童は、発表した時に感じたことや工夫したことを、聞いていた児童は、発表していた人の良かったところや、聞いて感じたことなどを、自分の言葉で表現します。



全校児童 15 人の小さな米奥小学校だからできる、全員発表。努力を重ねて一生懸命頑張ったことを褒めてもらおうと嬉しいです。その嬉しさを知っているから、友達の発表を聞いて、良かったところを伝えることができます。好循環が機能している感じたことでした。



一部の保護者は、お子さんの発表を見に来てくれましたが、見に来られなかった保護者のために、担任がタブレットで動画を撮っています。保護者の方で、見てみたいという方は担任に声をかけてください。

今回は、米奥小学校初(?)の試みとして、1年生の発表を YouTube 動画にして、スマホなどで見られるようにしてみました。「限定配信」として YouTube 動画にしましたので、パソコンなどで検索しても見ることはできません。ここに示した QR コードをスマホやタブレットなどで読み込むことで見るすることができます。期間については、3 か月程度とし、10 月ごろには削除する予定です。鮮明な画像ではないですが、二人の頑張りとそれを見ている 3~6 年生のようすが伝わるとおもいます。ぜひ見てみてください。

次回は、なごみ会との七夕交流の様子を、ほんの一部ですが、動画で紹介したいと思っています。

次回は、なごみ会との七夕交流の様子を、ほんの一部ですが、動画で紹介したいと思っています。

